



Avril 1914

Chronique du Sanctuaire

Le soleil fait par excellence
Le samedi la révérence.

Il n'y a pas de samedi sans soleil
Ni de vieille sans conseil.

Qu'il n'y ait pas "*de vieille sans conseil*", je le crois volontiers. Mais hélas ! nous ne pouvons guère admettre *qu'il n'y a pas de samedi sans soleil*.

Pendant le mois de février, le soleil ne nous a pas fait la révérence le samedi. Pendant quatre dimanches de suite, l'assistance à la messe était assez faible et la faute en était au *samedi* avec ses poudreries, ses neiges et ses tempêtes.

Voilà donc un vrai dicton qui n'est plus tout à fait vrai. Et pourtant la lune, qui a éclairé les nuits si froides de février,